



## FOIRE AUX QUESTIONS :

### *Petite note sur le Dieu-Trinité-révéle des chrétiens Et le dieu du Qoran tel qu'inventé par M*

Le dieu de l'Islam ne ressemble pas plus au notre que le veau d'or fabriqué par les juifs ne ressemblait au Dieu d'Abraham, d'Isaac et de Moïse: Y H W H : « JE SUIS ».

Dans le cas de l'ISLAM qu'il soit bien clair qu'il s'agit d'une invention des hommes, une œuvre de l'art humain, tournant le dos au Vrai Dieu-Trinité. Je viens de relire (et, parfois, parcourir seulement) les sourates du Qoran. C'est un beau travail : donc la plupart des éléments :

1/ sont « copiés » de - ou puisés dans - l'Ancien Testament (s. IV-V. 163)

2/ les deux seuls attributs de Dieu : la crainte qu'Il inspire et la miséricorde (qui est partout une complicité et NON un amour)

3/ n'ont RIEN à voir avec le Vrai Dieu révélé par JESUS qui nous a donné sa carte d'identité : L'AMOUR et l'amour est trinité.

Un dieu qui n'est pas trinité ne peut PAS être le vrai Dieu : il n'y a qu'UN Dieu Trinité.

L'Evangile et ses témoins jusqu'à nos jours en témoignent. Il avait été préparé par une Révélation de 18 siècles (d'Abraham à JESUS) et suivi de 20 siècles de saints, de martyrs, de sacrements (qui se donnent au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit) et de confirmation dans des Révélations privées authentifiées. Donc 38 siècles de révélations, l'Incarnation de JESUS - « Qui me voit, voit le Père » - « Recevez le Saint Esprit » - etc... révélant la T. S. Trinité ne peut pas être, même de très loin, comparé à quelque veau d'or, même cru par 1 milliard de quasi incultes et analphabètes individus fanatisés.

L'amour est TROIS... et UN. Tel est le mystère du seul VRAI DIEU ! (cf. tous les conciles explicitant l'Evangile)

-----

L'amour miséricordieux, Dieu Lui-même, donc infini, n'est PAS une complicité ! C'est le DON du Fils par le Père dans l'Esprit pour le salut. Lequel salut est, dans le Qoran une espèce de paradis céleste avec fleurs, jeunes vierges et tutti quanti. On est loin de la Béatitude comme vision béatifique d'un Dieu-Amour et vérité, créateur par Amour et Rédempteur de l'homme par Amour miséricordieux infini.

-----

La Révélation est achevée par et dans le Christ (Dei Verbum), toute autre révélation (religions non chrétiennes et sectes) n'est pas du vrai Dieu mais d'un dieu inventé comme une idole et fabriqué par l'homme.

Enfin, l'expression de Dieu dans et par Son Verbe unique dans l'Esprit, se traduit par une Parole qui se répartit

- dans les divines écritures

- dans le Corps Eucharistique du Christ, pain de vie

en se donnant à manger :

- manducation de la leçon (Ecriture)

- manducation du Rabbi (Eucharistie)

-----

Toute autre figure prenant le nom de dieu n'est que contre façon, sacrilège et ridicule. Une réalité se distingue d'une autre par son essence, sa définition.

Or, l'essence de Dieu révélé à Moïse, puis en JESUS-CHRIST, puis à Pierre, n'a rien de commun avec le pénible plagiat de l'Islam.

L'unité divine est trine (Cath. Egl. Cath. N° 253). Allah (le vrai) est trine. Sinon, sous le nom d'allah on met une autre essence et définition.

Ce ne peut donc pas être le même Dieu.

A.C.